



El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, inauguró oficialmente el curso universitario esta semana en la Universidad de León. / ICAL

El Consejo de Universidades abordará de inmediato el mapa de titulaciones

El presidente de la Junta, que inauguró esta semana el curso universitario en la ULE, animó a mantener la contención de gastos y el máximo control financiero y presupuestario

Juan Vicente Herrera dejó claro que el nuevo catálogo de títulos no tiene margen para apetencias, sino que se ajustará la oferta a las necesidades de los sectores productivos.

ICAL / VALLADOLID

El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, aseguró en León que se iniciará «de forma inmediata» el proceso que conducirá a la definición, con la mirada puesta en el año 2020, de un nuevo mapa de titulaciones universitarias. Este nuevo mapa deberá cumplir, según dijo, el «criterio de adaptación a las necesidades reales de la sociedad» y se diseñará «desde la perspectiva común del sistema y no tanto desde las aspiraciones de cada una de las universidades».

En el transcurso de la inauguración oficial del curso universitario 2011-2012, Herrera indicó que «no se trata de que cada cual pueda añadir nuevos títulos de su apetencia a su catálogo», sino de «ajustar la oferta de enseñanzas a las necesidades de cualificación de los sectores productivos, aplicando con inteligencia los recursos» de que disponen.

Herrera insistió en que «no se trata de que cada cual pueda añadir nuevos títulos de su apetencia» al catálogo, sino de «ajustar» la oferta de las enseñanzas a las necesidades de cualificación de los sectores productivos de la Comunidad, «aplicando con inteligencia los recursos limitados que tenemos».

El presidente de la Junta también se refirió en su discurso a la financiación, recordando que desde el año 2007, cuando se inició el contrato-programa, han

crecido casi un 16 por ciento los recursos destinados al sistema público universitario, que ya ha alcanzado más de 350 millones de euros en este ejercicio. Y además, agradeció la reducción en un 23 por ciento del endeudamiento de las universidades castellanas y leonesas, uno de los más bajos del territorio nacional.

Ante la comunidad universitaria, Herrera se comprometió a plasmar en los presupuestos de la Comunidad para 2012 una partida suficiente para financiar, por tercer año consecutivo, los gastos de personal de las universidades y para cumplir con todas las obligaciones derivadas de los convenios de saneamiento de la deuda con las instituciones universitarias públicas que lo requirieron.

Tras reconocer la implicación de los equipos de gobierno en el control financiero y presupuestario, en la contención de los gastos

[]

Juan Vicente Herrera
Presidente de la Junta

«Hay que aplicar con inteligencia los recursos limitados que tenemos»

de funcionamiento y en la búsqueda de una mayor eficiencia, el presidente animó a todos a mantener los criterios de austeridad y eficiencia como «los máximos garantes de la calidad y el progreso de nuestros grandes servicios públicos fundamentales, y también de nuestro sistema universitario».

Finalmente, Juan Vicente Herrera también se refirió al extraordinario esfuerzo realizado por la Junta de Castilla y León en impulsar las infraestructuras científicas y tecnológicas, así como la investigación. Sin embargo, el presidente reconoció que «la situación económica hace imposible, al menos a corto plazo, mantener el ritmo de inversiones y será necesario concentrar ahora el esfuerzo inversor de los recursos en la ejecución del Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2010-2012».

LOS DATOS

Trabajadores.

Las universidades de Castilla y León conforman un sistema potente en el que trabajan más de 11.000 personas, entre docentes, investigadores, personal de administración y de servicios.

Alumnos.

El sistema universitario de la Comunidad se encuentra al servicio de la formación y de las oportunidades de más de 86.000 alumnos, lo que supone cerca de cuatro por cada diez jóvenes de 18 a 25 años de Castilla y León, y con una importante capacidad de atraer población de otros territorios. Un sistema, por muchos motivos, crucial desde nuestra perspectiva de progreso.

Financiación.

Desde el inicio del contrato-programa en 2007 se han incrementado un 16 por ciento los recursos hasta alcanzar en este ejercicio la cantidad de 350 millones de euros para el sistema público.



Mateos se reúne con los directores provinciales.

El consejero de Educación, Juan José Mateos, ha mantenido esta semana el primer encuentro con los nueve directores provinciales de Educación para conocer de primera mano los detalles del inicio del curso escolar 2011-2012. Asimismo, evaluaron el estado actual de la educación en cada una de las nueve provincias de Castilla y León. Estos encuentros se producirán de forma periódica a lo largo de toda la legislatura.